



Anpassung der Modellstellen im GAG 2005

Mit den Vorarlberger Landesgesetzblättern Nr. 52 und 53, die per 1.9.2024 in Kraft getreten sind, wurde unseren Forderungen nach einer zeitgemäßen Anpassung der Modellstellen im GAG 2005 Rechnung getragen.

Betroffene Kolleg*innen können zukünftig von einer höheren Einstufung und damit verbunden einer angemessenen, vor allem aber leistungsbezogenen Bezahlung profitieren.

Es wurden nunmehr zahlreiche Aufgabengebiete, in denen unsere Mitarbeiter*innen tätig sind, neu bewertet und für diese eigene Modellstellen geschaffen.

Auf unserer Webseite findest du die gesetzlichen Bestimmungen:

<https://www.younion-vorarlberg.at/leistungen-fuer-dich/dienstrecht/gesetzesgrundlagen>

Das betrifft z. B die Bereiche:

- **Informatik (IKT),**
- **Experten Fachtechnik** aber auch das
- **Gebäudemanagement** (ehemals Hauswarte).

Verbesserte Aufstiegsmöglichkeiten gibt es in den Bereichen

- **Kundenbetreuung/Verhandlungsleitung,**
 - **handwerkliche Fachkraft,**
 - **Sicherheitsfachdienst,**
 - **Assistenz in der Elementarpädagogik** sowie bei den
 - **Musikpädagogen.**
- Den Bereich der **Elementarpädagoginnen** konnten wir, infolge der Dringlichkeit, bereits im Jahr 2023 einer akzeptablen Lösung zuführen.
- Aktuell ist eine Lösung für den **Pflegebereich** in Ausarbeitung. Hier laufen intensive Verhandlungen mit dem Land Vorarlberg bezüglich einer einheitlichen Einstufung der Pflegekräfte im Landes- und Gemeindedienst. Sobald es dazu konkrete Unterlagen gibt werden wir euch informieren.

WIR SIND FÜR EUCH DA – aber nur gemeinsam sind wir stark und können unsere Arbeit in den Städten und Gemeinden verbessern! – Daher jetzt younion _ Mitglied werden!

<https://www.younion-vorarlberg.at/mitglied-werden/younion-mitgliedsanmeldung>